

Un mois après sa naissance et 4 jours après notre retour au Burkina, Jean-Claude notre cuisinier pense à nous signaler... la naissance de sa nouvelle fille Gaëtane, le 10 août dernier (jour de la Saint Gaëtan) ! Déjà qu'il avait oublié de nous signaler que sa femme était enceinte...

Outre son aînée qu'il a eue avec feu sa première épouse, qu'il avait dû épouser suite au décès de son grand frère (une coutume visant à assurer une certaine forme de sécurité sociale aux veuves), Jean-Claude a dorénavant quatre enfants avec Mariam, sa femme actuelle, dont un fils. Son rêve, comme pour la plupart des Burkinabès, était d'avoir encore un fils, mais les chromosomes en ont décidé autrement et Gaëtane sera son dernier enfant.

Courageusement, Mariam a accouché derrière chez elle, de nuit, avant d'être emmenée à l'hôpital pour couper le cordon ombilical. Ceci étant, selon la formule traditionnelle, *la maman et le bébé se portent bien*

. Tellement bien que la petite Gaëtane a même déjà les oreilles percées...

{gallery}lau-marc/201009/gaetane{/gallery}